

## CRECERÁ LA ECONOMÍA EN 2014

### SHCP estima que la economía crecerá 4.0 por ciento en 2014

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mencionó que esperan un crecimiento de 4.0 por ciento en 2014 después de que la economía se desaceleró en el año anterior, con un estimado de 1.3 por ciento de SHCP, igual al del consenso. El subsecretario de ingresos mencionó que el crecimiento en 2014, y los años posteriores, reflejará los cambios estructurales que se llevaron a cabo en los meses anteriores. Por otra parte, los Criterios Generales de Política Económica (CGPE) de 2014, los cuales son el escenario base con el cual se elaboran los ingresos y egresos estimados, proyectan un avance de la economía mexicana de 3.9 por ciento.

La SHCP estimó que la reforma de teleco-

municaciones impacte de manera positiva el crecimiento en promedio en 0.3 por ciento entre 2015 y 2018; mientras que el impacto de la Reforma Hacendaria será de +0.2 por ciento, el de la financiera de 0.4 por ciento y el de la Energética de 1.0 por ciento. Se espera que el crecimiento inercial pase a una tasa cercana a 5.0 por ciento en 2018.

#### ► Impacto: positivo, mejor perspectiva Así la ve Bx+

La perspectiva de la SHCP contrasta con lo proyectado por el consenso de economistas encuestados por Banco de México, quienes estimaron que en 2014 la economía crecerá 3.4 por ciento en la encuesta de diciembre. Los riesgos a la baja han disminuido debido a que el principal socio comercial de México, EU, acelerará su crecimiento en este año, de 1.7 por ciento en 2013 a 2.6 por ciento de acuerdo al consenso de Bloom-

berg. Las manufacturas mexicanas se verán beneficiadas por lo anterior. Por otra parte, un mayor gasto de gobierno, principalmente en infraestructura, compensará la baja actividad que se observó en el sector durante 2013. En Bx+ estimamos que en 2014 la economía crezca 3.9 por ciento, como publicamos a principios de diciembre en un reporte sobre producción industrial.

#### ► Cómo le afecta a usted / implicación para pronóstico / estrategia

Al igual que el consenso de Banco de México, la encuesta de Bloomberg permanece conservadora en cuanto al crecimiento para 2014, con una proyección de 2014 y un rango de 3.1 a 4.1 por ciento. Al final de 2013, S&Ps ajustó la calificación crediticia de México de BBB a BBB+ después de que se aprobó la reforma energética, colocándola en la misma posición que Tailandia e Irlanda.